



**Unternehmensspende an Weihnachten:
SPENDEN STATT SCHENKEN**



 McDonald's Kinderhilfe

 **SPENDEN STATT SCHENKEN**

Die Weihnachtsaktion der McDonald's Kinderhilfe Stiftung

 McDonald's Kinderhilfe

 **SPENDEN STATT SCHENKEN**

Die Weihnachtsspendenaktion der McDonald's Kinderhilfe Stiftung für Unternehmen

Nur wenige Gehminuten von der Uniklinik der RWTH Aachen entfernt, ist das Ronald McDonald Haus Aachen seit 1991 ein warmes Zuhause für Familien, deren Kinder in der Uniklinik behandelt werden. Den Familien stehen 12 Apartments, eine Gemeinschaftsküche sowie weitere gemütliche Aufenthaltsräume im Selbstversorgerhaus zur Verfügung.

Statt Weihnachtsgeschenke an unsere GeschäftspartnerInnen zu geben, spenden wir für das Ronald McDonald Haus Aachen. Denn die Nähe der Familie hilft.

 McDonald's Kinderhilfe

Zugunsten des Ronald McDonald Hauses Aachen

Nur wenige Gehminuten von der Uniklinik der RWTH Aachen entfernt, ist das Ronald McDonald Haus Aachen seit 1991 ein warmes Zuhause für Familien, deren Kinder in der Uniklinik behandelt werden. Den Familien stehen 12 Apartments, eine Gemeinschaftsküche sowie weitere gemütliche Aufenthaltsräume im Selbstversorgerhaus zur Verfügung.

Statt Weihnachtsgeschenke an unsere GeschäftspartnerInnen zu geben, spenden wir für das Ronald McDonald Haus Aachen. Denn die Nähe der Familie hilft.

 **SPENDEN STATT SCHENKEN**

 McDonald's Kinderhilfe

 **SPENDEN STATT SCHENKEN**

Wir unterstützen Familien schwer kranker Kinder und spenden unser diesjähriges Weihnachtsbudget von

500 Euro

an das Ronald McDonald Haus Aachen.



McDonald's
Kinderhilfe

Zugunsten des
Ronald McDonald
Hauses Aachen




Banner Wide Skyscraper 160 x 600 Pixel



McDonald's
Kinderhilfe

Statt Weihnachtsgeschenken spenden wir für das Ronald McDonald Haus Aachen. **Denn die Nähe der Familie hilft.**



Banner Leaderboard 728 x 90 Pixel



McDonald's
Kinderhilfe

Statt Weihnachtsgeschenken spenden wir für das Ronald McDonald Haus Aachen. **Denn die Nähe der Familie hilft.**



E-Mail-Abbilder 600 x 100 Pixel



McDonald's
Kinderhilfe

Zugunsten des Ronald
McDonald Hauses Aachen




E-Mail-Abbilder 600 x 200 Pixel



McDonald's
Kinderhilfe

Zugunsten des
Ronald McDonald
Hauses Aachen



SPENDEN
STATT
SCHENKEN

Zuhause auf Zeit

Nur wenige Gehminuten von der Uniklinik der RWTH Aachen entfernt, ist das Ronald McDonald Haus Aachen seit 1991 Zufluchtsort und ein warmes Zuhause für Familien, deren Kinder auf den verschiedenen Stationen der Uniklinik behandelt werden. Den Familien stehen 12 Apartments eine Gemeinschaftsküche sowie weitere gemütliche Aufenthaltsräume im Selbstversorgerhaus zur Verfügung. Im Elternhaus kommen die Familien zusammen und werden hier zu Gemeinschaften, die ihre Erfahrungen austauschen und die Sorgen um ihre kranken Kinder teilen.

Wir unterstützen mit unserem diesjährigen Weihnachtsbudget das Ronald McDonald Haus Aachen.

Mehr Informationen unter:
www.mdk.org/aachen

Auch Sie möchten spenden?
Jetzt Code scannen und
ganz einfach online spenden!





McDonald's
Kinderhilfe



SPENDEN
STATT
SCHENKEN

Firma Max Mustermann GmbH & Co. KG

Mit Ihrer Unternehmensspende helfen Sie heilen. Denn im Ronald McDonald Haus München am Deutschen Herzzentrum können Familien ganz nah bei ihren schwer kranken Kindern sein und ihnen Liebe, Kraft und Zuversicht schenken. So werden die kleinen Patienten schneller gesund.

Im Namen aller Familien, die im Ronald McDonald Haus München am Deutschen Herzzentrum zukünftig ein Zuhause auf Zeit finden, und im Namen der McDonald's Kinderhilfe Stiftung bedanken wir uns herzlich für Ihr Engagement.

Adrian Köstler
Vorstand
McDonald's Kinderhilfe Stiftung

SPENDENURKUNDE